



DIPUTADA FEDERAL

Sylvana Beltrones deja el PRI

GIL REYES

El Sol de Hermosillo

HERMOSILLO. La diputada federal Sylvana Beltrones Sánchez confirmó su distanciamiento con todo lo relacionado con la dirigencia nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI), a raíz de que se ratificó a Alejandro Alito Moreno como líder de ese instituto político.

A través de un comunicado, la diputada federal mencionó que hoy presenta su solicitud de licencia temporal como legisladora.

"En primer lugar, resueltos los procesos relacionados con la dirigencia de mi instituto político que generan diferencias de opinión, y segura de que debemos privilegiar el importante debate nacional, considero que en estos tiempos de definiciones, es indispensable actuar con congruencia", pronunció.

El domingo por la tarde, su padre Manlio Fabio Beltrones Rivera confirmó su exclusión de toda actividad partidista con el tricolor, debido a que la resolución del Tribunal Electoral resultó a favor de la reelección de Alito Moreno al frente de la dirigencia del PRI.



Confirmó su distanciamiento con todo lo relacionado con la dirigencia nacional del PRI, al ratificar a *Alito* Moreno como su líder

LAURA LOVERA / ARCHIVO



Sylvana Beltrones Sánchez, diputada priista